

Peresmian Masjid Darul Ilmi, Kepala SMPN 1 Pangkajene: Rencana Bupati Akan Resmikan di Bulan Ramadhan ini

HermanDjide - SULSEL.INDONESIA SATU.CO.ID

Apr 25, 2021 - 09:07



Ahmad Anshari, S.Pd, M.Pd Kepala SMPN 1 Pangkajene Kab.Pangkep

PANGKEP- Kepala Unit Pelaksana Tehnik (UPT) SMPN 1 Pangkajene Kabupaten Pangkep Ahmad Anshari, S.Pd, M.Pd, saat dihubungi saat meninjau pembangunan Masjid Darul Ilmi SMPN 1 Pangkajene Jum'at (23/4/2021)

mengatakan bahwa kami rencanakan peresmian masjid ini langsung oleh Bupati Pangkep H.Muhammad Yusran Lalogau, S.Pi, M.Si

Dia mengatakan bahwa peresmian masjid Darul Ilmi SMPN 1 Pangkajene, sebaiknya dapat dilakukan di Bulan Suci Ramadhan ini.

Dia menjelaskan bahwa pembangunan Masjid Darul Ilmi dimulai dibangun dua tahun yang silam, yang terletak di halaman depan SMPN 1 Pangkajene dan baru bulan ini rencananya akan diresmikan oleh Bupati Pangkep.

Ahmad Anshari berkata bahwa biaya pembangunan Masjid Darul Ilmi SMPN 1 Pangkajene, bersumber dari Pemerintah Pangkep, juga dari berbagai pihak, termasuk sumbangsih dari guru-guru SMPN 1 Pangkajene, juga dari Alumni SMPN 1 Pangkajene, serta para hamba Allah lainnya.

Ahmad Anshari berkata bahwa sesungguhnya Masjid itu adalah kepunyaan Allah, maka janganlah kita ragu untuk membangun Masjid, Inshaa Allah, akan diberi petunjuk untuk berbuat yang terbaik.

Menurutnya bahwa kita harus lebih meningkatkan dharmabakti kita terhadap Masjid Berarti perbuatan untuk berbakti. Dengan beribadah, belajar, melakukan kegiatan amal, menjadikan tempat shelter dan silaturahmi. Semua itu sebagai bentuk pengabdian kita kepada Allah, umat dan alam sekitarnya.

“Telah dijadikan untukku dan untuk umatku bumi sebagai masjid dan sarana penyucian diri”. (HR Bukhari dan Muslim melalui Jabir bin Abdullah).

Jadi melalui masjid, kita dituntut untuk bagaimana membina diri kita dengan Allah, hablum minallah, tetapi juga hablum minannas atau hubungan sesama manusia, serta hablum minal alam atau hubungan dengan alam dan lingkungan. (herman djide)